



Condado de Santa Cruz



AGENCIA DE SERVICIOS DE SALUD

División de Salud Pública

1070 Emeline Avenue, Santa Cruz, CA 95060

(831) 454-7519 Fax: (831) 454-4770

santacruzhealth.org

Comunicado de Prensa

Para Publicación Inmediata

Fecha: 9 de octubre de 2024

Contacto: Corinne Hyland

(831) 566-4370

SALUD PÚBLICA DEL CONDADO DE SANTA CRUZ PUBLICA LA EVALUACIÓN DE SALUD COMUNITARIA 2024

CONDADO DE SANTA CRUZ, CA – Cada tres años, la División de Salud Pública del Condado de Santa Cruz completa una Evaluación de Salud de la Comunidad (CHA, por sus siglas en inglés) para evaluar la salud de los residentes del Condado de Santa Cruz. Esta evaluación recopila y analiza datos de salud, incluyendo los factores de riesgo, la calidad de vida, los determinantes sociales de la salud, las inequidades en salud, la mortalidad y la morbilidad. También se recopilaron los aportes de los residentes de la comunidad para ayudar a fundamentar las conclusiones.

“El objetivo de la CHA es proporcionar una comprensión significativa de los problemas de salud más urgentes en el Condado de Santa Cruz”, dijo Pam Conelly, Subdirectora de Salud Pública. “La CHA guía los esfuerzos de planificación para abordar estas necesidades utilizando un enfoque de equidad en salud”.

Involucrar a diversos grupos de miembros de la comunidad fue un enfoque clave en el proceso de CHA, con énfasis en el aprendizaje de aquellos que están menos representados en los datos. Se realizaron cuatro grupos focales y diez entrevistas con informantes clave para obtener ideas de estas poblaciones prioritarias.

Además, el 28 de junio de 2024, se llevó a cabo una sesión de priorización comunitaria en Watsonville donde se compartieron datos del condado, y los participantes priorizaron los temas de salud a través de una actividad interactiva.

La Evaluación de Salud Comunitaria 2024, que se puede encontrar en línea en www.datasharescc.org, incluye una breve descripción general de la demografía del

condado, los métodos utilizados para recopilar y analizar los datos y las cuatro prioridades identificadas que se deben abordar.

- Acceso a la atención médica
- Salud infantil y de adolescentes
- Seguridad de la vivienda/carga de vivienda
- Salud mental y trastornos mentales

Estas cuatro áreas prioritarias de salud principales se abordarán en el próximo Plan de Mejoramiento de la Salud Comunitaria (CHIP, por sus siglas en inglés) que será diseñado a través de un proceso comunitario. Este otoño, Salud Pública continuará los esfuerzos para aprender de la comunidad del Condado de Santa Cruz y desarrollar un CHIP que refleje nuestras fortalezas y necesidades. [Regístrese aquí](#) para recibir actualizaciones de CHIP.

Además de la Evaluación de Salud Comunitaria, Salud Pública también recientemente realizó la Evaluación de Necesidades del Título V, que analizó en profundidad la salud de las personas que dan a luz, los bebés, los niños, los adolescentes y los niños y jóvenes con necesidades especiales de atención médica. Para obtener más información sobre la Evaluación del Título V, visite meqr.com/i/2024MCAHreport.

###